

Pressemitteilung Seniorengemeinschaft Lichtenfels

Lokale Solidarität: Großzügige Spende für Seniorengemeinschaft Lichtenfels

Lichtenfels | Redwitz – Die Seniorengemeinschaft Lichtenfels durfte sich vor Weihnachten erneut über eine großzügige Spende freuen, die von der Firma Scerox Erodiertechnik überreicht wurde.

Die Spende in Höhe von 3000 € ist Teil der sozialen Verantwortung, die Scerox gegenüber der Gemeinschaft empfindet. In einer Zeit, in der Solidarität und Unterstützung besonders wichtig sind, möchte das Unternehmen dazu beitragen, die Lebensqualität der Senioren in Lichtenfels zu verbessern.

Die finanzielle Unterstützung wird für verschiedene Aktivitäten und Projekte der Seniorengemeinschaft eingesetzt, darunter auch kulturelle Veranstaltungen wie das monatlich stattfindende Seniorenkino. Diese Spende unterstreicht das Engagement von Scerox für das lokale Wohlbefinden und trägt dazu bei, die Verbindung zwischen den Generationen zu stärken.

"Sabrina Stumpf: Wir freuen uns, einen Beitrag zum Wohl unserer Senioren leisten zu können. Die Seniorengemeinschaft spielt eine wichtige Rolle in unserer Gemeinschaft, und wir sind stolz darauf, sie auf ihrem Weg zu unterstützen."

Die Seniorengemeinschaft Lichtenfels bedankt sich herzlich für diese großzügige Geste und freut sich auf die gemeinsamen Projekte, die durch diese Spende ermöglicht werden.

Bildunterschrift: Das Bild zeigt die beiden Vorsitzenden der Seniorengemeinschaft Lichtenfels Monika Faber und Dr. Sigrid Christeiner sowie Sabrina Stumpf (Mitte)

